

# Arremete Sheinbaum contra la OEA

ANTONIO BARANDA

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, arremetió ayer contra la Organización de Estados Americanos (OEA), al afirmar que ha tenido un papel de intervencionismo más que de coordinación en el continente.

En conferencia, al ser cuestionada sobre la postura de la OEA tras las elecciones de Venezuela, Sheinbaum cuestionó con base en qué hay quienes -como Estados Unidos- que aseguran que ganó la Oposición en ese país, a pesar de que las autoridades electorales no han dado “la última palabra”.

“La OEA desde hace años, y particularmente con Cuba en su momento, ha tenido un papel más de intervencionismo que de coordinación de los países de América latina y el Caribe”, expresó

“Decían que cómo era posible que no hubieran aprobado un llamado a Venezuela y, coincido con el Presidente (López Obrador), ¿Por qué la OEA no habla en otros casos y en este caso sí?”.

Sin mencionar su nombre, la virtual Presidenta electa recordó que el actual Secretario General de la OEA, Luis Almagro, incluso tuvo “un momento no bueno” con el ex Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

La morenista reiteró su propuesta de transparentar los resultados electorales en Venezuela, pero respetando la autodeterminación del país sudamericano.

“Yo creo que el fondo es el tema de Venezuela. Yo dije en su momento, hace unos días, (tras) el resultado que había dado el Consejo Electoral de Venezuela, que era muy importante que se transparentara por el bien de todos y de todas, particularmente de los y las venezolanas”, abundó.

“Pero que lo más importante es la autodeterminación del pueblo de Venezuela, y ahora hay una opinión por todos lados (que) no pasa en otros casos... Habría que preguntarse por qué”.

